

# 峠の向こうは春

## いよいよ本格的に受験勉強を始めよう！

期末テストが終わりました。

自分の努力に対する結果に手応えを感じた人、思ったような結果が出なかった人、「もっと頑張れば良かったと後悔している人」「進学できるのだろうか・・・」と不安に感じている人など。

人によって状況は様々だと思いますが、返却された結果は6月末時点での学力を示しています。結果が思わしくなかった人にとっては、厳しい現実が突きつけられるわけですが、「部活の練習が忙しくて」「体調を崩してしまって・・・」などなど、どんな言い訳をしても今から結果を変えることはできません。

しかし、未来はあなたの気持ち次第で変えることができます。そして、状況を良い方向に変化させるためには、あなたの行動を変える必要があります。

自分の一学期をふり返ってください。今学期は、一人一人に「今まで以上に頑張れた」内容があると思います。それは、受験生なので当然だと思いますが、まだまだ「甘い」部分もありますか？

「これくらい、良いかな？」という甘えた判断。

「疲れたから、明日にしよう」という先延ばし。

「もう、無理」というあきらめ（言い訳）

「これは、重要ではない」という切り捨て

「ノー勉で、これだけ点数が取れたから、本気出したらもっと取れる！」？・・・

「やればできる！ただやらなかっただけ」という根拠のない自信

これらの「甘い自分」を変えることができれば、未来は変化します。

そしてその変化は、結果が明らかになった時点から始めるべきです。

「2学期は頑張る！」では、先延ばしで、そう思うあなたは「変化できていない」のです。本当に「まずい！」と感じたのなら、今日から変化できるはずですよ。

テストが終わっても、一学期の学習は続きます。授業は続きます。テストが終わっても授業を集中して受けられたのなら、それはホンモノです。季節は梅雨。蒸し暑いし、体もだるいし、気分も乗らない。学習に向き合うには厳しい季節かもしれません。でも、そういう時期にでも頑張れる人が「意欲のある人」であり、授業を頑張れる人が、「友だちを、そしてクラスの仲間のことを本当に考えている人」です。

## 見通しを持つ

さて、期末テストを終えて、今後の見通しを持つことが重要です。部活動に参加している人は、7月下旬に行われる乙訓大会に全力を尽くしましょう。3年間一緒に頑張ってきた仲間とともに悔いのない日々の練習と目標としている結果を達成するために、できることはすべてやりましょう。

そして、一方で受験勉強の見通しです。2学期の始業式に実施する復習テストに照準を定めて、何を勉強するのかの計画を立てよう。2学期最初の復習テストで、基本的にどの教科も、1・2年の復習を終えるような範囲設定になっています。つまり、今日から夏休みをかけて、1・2年の復習を徹底的に学習することが最も肝要です。塾等の夏季講習を申し込んでいるかもしれませんが、各教科から配付している3年間の総復習問題集を一通りやってしまう計画を立てましょう。この時期にこのことをしっかりやっておくと、秋からの勉強がさらに充実することに間違いありません。さあ、今日から毎日勉強していきましょう。

## 京都の公立高校と私立高校のガイドを配付しました オープンキャンパス・学校説明会への参加を

京都の公立高校と私立高校がすべて掲載されたガイドブックを配付しました。

全員に1冊ずつ配付しましたので、無くさないようにしてください。

公立高校のガイドでは、本校から受検できる高校名、前期選抜の内容、運動部系及び文化部系の部活動一覧、そして各校の学習及び活動の内容、そして、学校説明会や部活動体験の日程の一覧が掲載されています。

私立高校のガイドでも、各高校の所在地、各高校の学習内容及び活動内容、部活動一覧、オープンキャンパスの日程、そして各高校の授業料などの学費も掲載されています。

まずは、目を通しましょう。そして、より詳しく知るためには、三中のHPから「お知らせ」→「進路情報」を開き、動画等を見てみましょう。そして、実際に学校説明会やオープンキャンパスに参加する計画を立てましょう。

### 硬式野球部の部活動体験について

高等学校の硬式野球部の体験に参加する場合、高等学校野球連盟が発行している同意書が必要になります。同意書には、中学校長が作成する「同意書」と、参加者の保護者が作成する「同意書」の2通が必要です。「同意書」は、本校にもありますので、希望する人は、連絡ください。なお、作成に時間がかかる場合もありますので、早めに申し出てください。同意書がないと練習に参加できませんので、くれぐれもご注意ください。これは、本校の野球部で活動していても、本校以外のクラブチーム等で活動していても同様に必要です。

